

Herr Hahn weist darauf hin, dass den Ausschussmitgliedern ein Dringlichkeitsantrag von Herrn Voigt in Schriftform vorliegt (Anlage 1).

Anschließend führt Herr Voigt Gründe für die Dringlichkeit aus.

Herr Hahn hingegen sieht keine Dringlichkeit und vermutet, dass für den Baumkronenschnitt noch andere Haushaltsmittel verwendet werden könnten.

Anschließend lässt Herr Hahn über den Dringlichkeitsantrag abstimmen. Dieser wird mit 1 Ja-Stimme, 8 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung abgelehnt.

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form einstimmig beschlossen.